

Curriculum Vitae
Cra.Patricia Novero

## **Estudios Cursados**

<u>Título Secundario</u>: Perito en Técnicas Bancarias e Impositivas - Instituto

Obispo Caixal

<u>Título Universitario</u>: CONTADOR PUBLICO NACIONAL (U.N.C.)

Fecha de egreso: 21/02/97

Especialización: TRIBUTARIA. "Especialista en Tributación Nacional e

Internacional" Colegio de Graduados de la Facultad de

Ciencias Económicas de la U.N.C.

Egresada en 1.998

<u>Diplomaturas</u>: Diplomado en Conducción Gerencial – Universidad de Belgrano. Año 2.008

<u>Cursos varios</u>: Impuesto a las Ganancias, Incidencias de la reforma impositiva en las empresas, Monotributo, Sistema de contabilidad y gestión Tango, Reg.de Cooparticipación, Conformación Región Centro,

etc.

Herramientas y métodos de Gestión Pública - IIFAP-UNC 2007



#### **Antecedentes Laborales**

# Directora General de Administración del Ministerio de Finanzas de la Provincia de Córdoba

A cargo desde diciembre del 2.011, responsable de todas las áreas de administración del Ministerio mencionado: tesorería, rendición de cuentas, compras y contrataciones, recursos humanos y sueldos, intendencia y mantenimiento.

# Ejercicio de la profesión liberal

Como asesora externa de diferentes empresas en aspectos impositivos y contables, confeccionando y certificando los balances comerciales de las mismas y practicando las liquidaciones de los diferentes impuestos anuales y mensuales.

#### Secretaría de Cultura Provincia de Córdoba

Directora General de Coordinación de la Secretaría de Cultura de la Provincia de Córdoba desde abril del 2.010.

## Agencia ProCórdoba

Síndico titular de la Agencia para la Promoción de las Exportaciones de la Provincia de Córdoba (Pro-Córdoba), dependiente del Poder Ejecutivo de la Provincia hasta junio 2.009.

#### D.G.R. Provincia de Córdoba-Gerencia de Recaudación

A partir del mes de octubre del año 2.003 y hasta el mes de abril de 2.007, me desempeñé en el cargo de Gerente de Recaudación en la Dirección General de Rentas de la Provincia de Córdoba, dependiente del Ministerio de Finanzas.

## Secretaría de Ingresos Públicos- Provincia de Córdoba

Durante los meses de marzo a octubre de 2.003 me desempeñé como asesora en la Secretaria de Ingresos Públicos del Ministerio de Finanzas.

## MCA CONSULTORES S.A.. Estudio Contable-Impositivo

Desde el 1 de Enero de 1.995 hasta Septiembre de 2.003. A cargo del departamento Impuestos.

#### SAN CRISTOBAL S.M.S.G.

Años 1993/1995.



#### Banco ROELA S.A.

Año 1.993.

Administrativa : sectores de Caja de Ahorro, Plazo Fijo, Cuentas Corrientes.

## **Antecedentes Docentes**

Jefe de Trabajos Prácticos en la Cátedra de Legislación y Técnica Fiscal I (Impuesto a las Ganancias e Impuesto a la Ganancia Mínima Presunta) de la Facultad de Ciencias Económicas, U.N.C..

Profesora Adjunta de la cátedra de Régimen Tributario I (Impuesto a las Ganancias) en la Universidad Blas Pascal Provincia de Córdoba.

Profesora Adjunta de la cátedra de Régimen Tributario II (Impuesto al Valor Agregado, Bienes Personales, Impuestos Provinciales) en la Universidad Blas Pascal Provincia de Córdoba.

Integrante del cuerpo docente en la carrera para Administradores de Empresas en la Universidad Católica de Córdoba (Impuestos).

Docente del Postgrado de Abogacía en Derecho Tributario.

Expositora representante de la Dirección de Rentas en las Jornadas Tributarias de Río Cuarto en el año 2.006.

Disertante en los cursos dictados por el Ministerio de Finanzas de la Provincia de Córdoba a la Dirección de Policía Fiscal y Dirección de Rentas.

Titular Cátedra Comercial III de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad de Champagnat en la Provincia de Mendoza año 2.009.

Profesora Asociada de la cátedra de Teoría y Práctica Impositiva I en la Universidad de Ciencias Empresariales y Sociales Provincia de San Francisco desde el año 2.010.

Profesora a cargo del Taller Práctico de Procedimiento Tributario e Impuestos Nacionales de la Universidad Blas Pascal desde el año 2.010.

Profesora adjunta de la cátedra de Teoría y Técnica Impositiva II de la Universidad Católica de Córdoba desde el año 2.010.

Profesora Titular de la cátedra de Procedimiento Tributario a distancia en la Universidad Blas Pascal Provincia de Córdoba desde el año 2.011.



Directora de Tesis en numerosas oportunidades, Universidad Blas Pascal.

## **Otros Antecedentes**

<u>Edición de Libros</u>: IMPUESTO A LAS GANANCIAS-Legislación y Técnica Fiscal FUNC.

Ediciones 2006 a 2010.

Edición del material de estudio (apuntes) y Guías de trabajos prácticos para la Cátedra de la Universidad Blas Pascal, U.N.C..

Guía de trabajos prácticos en la Universidad Católica de Córdoba para la cátedra de Teoría y Técnica Impositiva II.

Material completo del curso taller práctico tributario Universidad Blas Pascal.

Material completo –teórico práctico- de la materia de Procedimiento Tributario en la Universidad Blas Pascal.

Elaboración y corrección de exáme